

Elección del CEO de ISA desata controversia

El nombre de Jorge Andrés Carrillo quedó sujeto a varias condiciones definidas en la selección.

Portafolio

JORGE ANDRÉS Carrillo, exgerente de Empresas Públicas de Medellín (EPM), se convirtió en el nuevo presidente de la empresa de transporte de energía Interconexión Eléctrica (ISA), luego de meses de haber venido sonando como el candidato principal del Gobierno para el cargo.

La elección de Carrillo para el cargo se consumó en la madrugada de ayer, tras más de 10 horas de reunión de la junta directiva de la empresa.

Según ha trascendido, Carrillo logró los cinco votos de los representantes del Gobierno Nacional en la junta de ISA y así pudo ser escogido.

Portafolio conoció que la elección de Carrillo habría estado precedida de un roce previo entre los miembros de la junta que representan al Gobierno y aquellos que son independientes, ya que el nombre de Carrillo no les convenía a estos últimos y buscaban seguir dilatando su elección.

Además, desde diferentes sectores se había criticado la llegada del funcionario a ISA, entre otras cosas por su cercanía al exalcalde de Medellín Daniel Quintero.

Por ejemplo, Caracol Radio recordó que Carrillo recibió apoyo de parte de Xavier Verdell, un español "amigo del presidente Petro y quien venía haciendo movimientos a su favor".

Ayer, a través del mecanismo de información relevante, la compañía confirmó la decisión que se tomó, pero reveló que la designación de Carrillo quedó sujeta, por decisión de la junta directiva, a varias condiciones definidas durante el



Jorge A. Carrillo, presidente designado de ISA. Jéiver Nieto/Portafolio

proceso de selección, las cuales hasta la fecha no se han verificado, las cuales no fueron explicadas.

"Una vez se agote el procedimiento establecido por la Junta Directiva para la designación del presidente, se informará al mercado", señaló la comunicación.

“La designación quedó sujeta a varias condiciones definidas durante el proceso de selección, que aún no se han verificado”.

En la carrera por la presidencia de ISA, Carrillo derrotó a otros cuatro candidatos, entre quienes se destacaban Santiago Arcila, gerente de Trelec, filial de EPM en Guatemala; Mónica Contreras, presidente de TGI (empresa del GEB); Sandra Fonseca, ex presidente del GEB y actual directora ejecutiva de Asoenergía.

Además de pasar por la gerencia de EPM, Jorge Carrillo, quien es ingeniero civil y ambiental y cuenta con una maestría en Gerencia Ambiental de la Universidad de Los Andes, también fue viceministro de Agua y Saneamiento Básico, superintendente delegado para Acueducto, Alcantarillado y Aseo, y presidente de la Comisión de Regulación de Agua y Saneamiento Básico. En el primer semestre, ISA venció \$7,11 billones y su utilidad bajó 12%. ☐